



USARON EJEMPLOS PRÁCTICOS.

## Realizan taller práctico para primera respuesta frente a emergencias

**DE SALUD.** Fue implementado para personal de Fosis Atacama.

Un taller totalmente práctico fue el que vivieron las funcionarias y funcionarios de FOSIS Atacama, por el profesional de ACHS Wilmer Díaz, en donde fueron entrenados en la primera respuesta frente a emergencia de salud, a través de control de signos vitales, reanimación cardio pulmonar y Maniobra de Heimlich (compresiones abdominales).

La directora de FOSIS, Paloma Fernández Valdés, señaló “en FOSIS Atacama hemos realizado un taller de primera respuesta frente a emergencias de salud. Este taller fue gestionado por el Comité de Higiene y Seguridad de FOSIS y fue proporcionado a través de la ACHS”.

Así también destacó “esta-

mos muy agradecidas de este taller porque el expositor fue super entretenido y nos dio un montón de tips, indicaciones, cosas super simples que podemos hacer frente a una emergencia, como por ejemplo, tapan la sangre con una toalla higiénica, si nos cortamos un dedo. Así también, como abordar situaciones que son más complejas, también cómo enfrentar un accidente de tránsito etc y otras situaciones, por ejemplo, si alguien perdiera un dedo, cómo hacerlo con materiales que son super fáciles de conseguir”.

Para finalizar la directora de FOSIS señaló “creo que es super importante ir avanzando en que como equipos regionales también miremos los temas de salud”.

CS